

FIESTAS DE LA SANTÍSIMA VIRGEN DE LA CANDELARIA Y DE SAN BLAS



COLMENAR

Del 31 de Enero al 7 de febrero 2016

Fotografía: Mari Loli Mérida.

SALUDA DEL ALCALDE

Como cada año y una vez pasadas las fiestas navideñas nos adentramos en la mejor semana del año, la situada en el calendario entre finales de enero y principios de febrero. Semana donde Colmenar y sus habitantes dan lo mejor de sí, convirtiéndose en la Semana Grande de Colmenar; ya que en ella celebramos las Fiestas Patronales en honor a nuestros Santos Patronos, la Santísima Virgen de la Candelaria y San Blas.

Colmenar, durante estos días, abre sus puertas a colmenareños y colmenareñas venidos de otras partes de nuestra geografía, que por deseo o promesa vienen a acompañar a sus patronos, porque aunque no vivan en su pueblo natal, los tienen muy presentes; así como a los visitantes que tampoco se quieren perder ese clima de armonía, fe, esperanza y alegría que se respira por cada rincón de nuestro municipio.

Son días donde confluyen emociones y sentimientos, donde a todos nos afloran recuerdos de nuestra niñez, encuentros de familiares y amigos, y que a pesar de nuestros quehaceres diarios estamos más inmersos en todas las actividades que a lo largo de la semana se realizan en pos de engrandecer nuestra fiesta más preciada y que desde aquí agradezco a todos los que de alguna forma participáis en ellas; así como invitaros a los demás a que contribuyáis a las mismas. Ello hace que Colmenar continúe avanzando y creciendo desde el prisma cultural.

Es para mi una satisfacción el expresar este saluda por primera vez como alcalde de Colmenar, en definitiva como un tinajero más, deseando a todos y todas unas felices fiestas patronales.

¡¡VECINOS Y VECINAS DE COLMENAR,
VIVA LA VIRGEN DE LA CANDELARIA
Y VIVA SAN BLAS!!

Vuestro Alcalde,

José Martín García

SALUDA DEL PÁRROCO

Como cada año cuando llegan estas fechas, me dirijo a vosotros para animaros a que participéis en estas fiestas solemnes y entrañables que todos nosotros celebramos en honor de María santísima de la Candelaria, nuestra madre y nuestra patrona.

La crisis económica que estamos padeciendo, no debe impedir que cada uno de nosotros saque de sí lo mejor que tiene y lo ofrezca a la madre de la que recibimos, sin duda, mucho más de lo que somos capaces de ofrecerle.

Cuando queremos arreglar algo, siempre pensamos en un regalo caro, para poder demostrar nuestro cariño o impresionar a la persona regalada. Pero cuando el regalo va dirigido a una madre, entonces quizás no sea cuestión de precio sino del cariño con que se entrega ese regalo. Y a veces un beso es suficiente regalo para que una madre se sienta feliz y contenta.

Pero una madre no es totalmente feliz, sino son felices todos sus hijos, y desgraciadamente por culpa de esta crisis que padecemos, muchos de ellos están pasando necesidad.

En estos momentos complicados que nos ha tocado vivir, debemos ser solidarios con aquellos hermanos nuestros que lo están pasando peor.

Hay muchas maneras de colaborar: Caritas, Manos Unidas, Los Ángeles de la Noche (dedicados a llevar alimento y asistencia a todos aquellos que están en la calle) etc. Todos de una manera u otra podemos contribuir, y así de una manera u otra todos podremos agradecer a la santísima Virgen los dones que cada día recibimos del Señor por su intercesión.

Que lo paséis muy bien en estos días de fiesta y que el señor os bendiga.

Un abrazo fuerte para todos.

Vuestro párroco:
Francisco del Pozo Ávila.

**SALUDA DEL HERMANO MAYOR DE LA MUY ANTIGUA Y
VENERABLE HERMANDAD DE LA SANTISIMA VIRGEN DE LA
CANDELARIA PATRONA DE COLMENAR**

Ha pasado algo más de un año desde que gracias a vuestra confianza soy Hermano Mayor de de la Muy Antigua y Venerable Hermandad de Stma. Virgen de la Candelaria, algo que a mí me enorgullece plenamente.

Le doy gracias a Nuestra Sagrada Titular por poder contar con una gran junta de gobierno, llena de buenos hermanos/as, personas sencillas, humildes y muy trabajadoras.

Pasa el tiempo y por cierto muy rápido, esta andadura va cogiendo poco a poco forma y madurez, gracias al trabajo diario y al esfuerzo de un grupo de hermanos que forman la Junta de Gobierno, estamos consiguiendo sentar unas bases de trabajo y organización para el buen funcionamiento de esta Hermandad. Ánimo vamos por buen camino, aunque este es largo y complicado con nuestro sacrificio, unión y esfuerzo en grupo conseguiremos entre todos llegar a la meta.

En ocasiones, hay que tomar decisiones complicadas que pueden afectar a personas cercanas y estas sentirse decepcionadas, pero la Hermandad tiene que estar por encima de todo, incluso por encima de los sentimientos de las personas. Desde aquí aprovecho la ocasión para pedir disculpas a esas personas que puedan sentirse decepcionadas.

Me vais a permitir que este año dirija unas palabras a aquellos hermanos que han sufrido la pérdida de un ser muy querido. Sé que es muy complicado, pero tenéis que continuar caminando, " no os desaniméis pensando que lo único que os rodea son problemas, también han existido momentos de alegría, trabajad por volverlos a tener, " recordad que Dios no permitirá que te ocurra más de lo que eres capaz de soportar" Palabras del Papa Francisco.

Debemos tener claro qué y a quién representamos y como lo transmitimos cuando realizamos nuestra Procesión y ser consecuentes con nosotros mismos, de lo contrario, estaremos haciendo algo vacío de contenido y dejaremos carente de sentido el mensaje de fe pública y recogimiento que toda Hermandad está obligada a realizar.

Una vez más, os aliento a que participéis de los actos y demás eventos organizados por la Hermandad, son para vosotros y por vosotros, no tiene sentido ser creyente y no acudir a la fiesta de tu imagen, o decir soy cofrade y no ir nada más que a la procesión un día al año, ser cofrade es más, es pertenecer a un grupo de personas y compartir, compartir tiempo, ideas, pensamientos, sentimientos, etc...

Desde aquí os animo a que acudáis, que nos veamos más a menudo, participar de vuestra hermandad, para que podáis decir que sois cofrades, hay está la imagen de la Stma. Virgen de la Candelaria que os está esperando, pero no solo un día, sino siempre, no lo olvidéis.

Que este año que empezamos nos traiga fuerza para seguir adelante, superando las dificultades, y contar con el apoyo y cariño de vuestros hermanos cofrades durante todo el curso, que la Virgen de la Candelaria nos acompañe en nuestros quehaceres diarios.

Y para finalizar quiero dar las gracias al Pueblo de Colmenar, a todos los colaboradores y devotos de Nuestra Santísima Virgen de la Candelaria, ya que sin vuestra colaboración todos nuestros proyectos y objetivos no serían posibles.

**Antonio Jesús Fernández Luque
Hermano Mayor**

PARTE RECREATIVA Y CULTURAL
PROGRAMA DE ACTIVIDADES PARA LAS FIESTAS PATRONALES
DEL COLEGIO PÚBLICO VIRGEN DE LA CANDELARIA

2.- Día 28 y 29 de Enero : II Sesión de Lecturas Compartidas con las Familias sobre la Paz.Tema: Cuentos sobre la Paz y la no Violencia.

4.- Día 3 de Febrero (Miércoles): Ofrenda floral a los Patronos y Bendición de las rosquillas de San Blas.

S.E.P. "LA CRUZ"

- Ofrenda floral.
- bendición de las rosquillas de San Blas.

DEPORTES DE MAYORES

Martes 2 de Febrero:

11:00 horas: torneo de petanca, en honor a las Fiestas Patronales.

ITINERARIO DE LA PROCESIÓN:

DESDE LAS 12:30 HORAS:

- SALIDA DEL TEMPLO PARROQUIAL.== CALLE IGLESIA == CALLE EMPEDRADA. ==CALLE PESCADERÍA ==PLAZA DE LOS CARROS.==PASAJE DEL PILAR.==CALLE EL PILAR. ==LAS ERILLAS. ==VENTA LAS == ERILLAS.== CARRETERA DE GRANADA. =CUARTEL GUARDIA CIVIL=CAMINO DE MÁLAGA. == CALLE LA ÑORA. == CALLE LOS CHORROS. ==AYUNTAMIENTO. == CALLE PÓSITO. == CALLE IMAGEN. == PLAZA DOÑA MARÍA CLAROS. == LLEGADA A LA ERMITA.

FINALMENTE, LAS FIESTAS PATRONALES CULMINARÁN CON LA EXHIBICIÓN DE FUEGOS ARTIFICIALES EN LA EXPLANADA DE LA ERMITA.



CANDELARIA COLMENAR

SALIDA - 7 DE FEBRERO A LAS 12:30h
IGLESIA NTRA. SRA. DE LA ASUNCIÓN

Fiestas de la Stma Virgen de la Candelaria

y San Blas

DOMINGO 7 DE FEBRERO

PROCESION: A LAS 12:30 HORAS

COLMENAR 2016

Benjamin & Elia Fotografos



**FESTIVIDAD DE LA SANTÍSIMA VIRGEN DE LA
CANDELARIA Y DE SANBLAS 2016.
ACTOS RELIGIOSOS.**

Domingo 31 de enero:

16:30 Horas

Bajada de las Sagradas Imágenes de la Santísima Virgen de la Candelaria y San Blas desde la Ermita Ntra. Sra. de la Candelaria a la Parroquia Nuestra Señora de la Asunción, acompañada por la Agrupación Musical San Lorenzo Mártir, a continuación celebración de la Eucaristía Presidida por el Párroco D. Francisco del Pozo Avila.

Lunes 1 de Febrero:

19:30 Horas Celebración de la eucaristía y bendición de las Candelas.

Martes 2 de Febrero

12:00 Horas

Celebración de la eucaristía y presentación de los niños/as a la Santísima Virgen de la Candelaria.

Miércoles 3 de Febrero

12:30 Horas

Bendición de las Rosquillas de San Blas para los niños/as de Colmenar.

19:30 Horas

Celebración de la eucaristía dedicada a San Blas, ofrenda floral a cargo de la Hermandad de la Santísima Virgen de la Candelaria, Cofradía Nuestro Padre Jesús Nazareno y María Santísima de los Dolores, Amigos de San Blas.

Al final de la eucaristía se bendecirán las Rosquillas de San Blas.

Jueves 4 de Febrero

19:30 Horas

Celebración de la eucaristía dedicada a los/as niños/as de la Catequesis.

Viernes 5 de Febrero

19:30 horas celebración de la Eucaristía dedicada a las Asociaciones, cooperativas, centro de adultos y Peñas. Ofrenda Floral.

Sábado 6 de Febrero

19:30 Horas

Celebración de la eucaristía dedicada al Matrimonio, renovación de las Promesas Matrimoniales de 25 y 50 años respectivamente.

Domingo 7 de Febrero

11:30 Horas

Celebración de la Eucaristía, ofrenda floral a cargo del Excmo. Ayuntamiento de Colmenar.

12:30 Horas

Procesión de las Sagradas Imágenes por el recorrido oficial que discurre como es tradición por las distintas calles de nuestro municipio, acompañada por la Agrupación Musical San Lorenzo Mártir y por los Caballeros Legionarios Fundación Tercio Extranjeros.



LA LEGIÓN FUNDACIÓN TERCIOS DE EXTRANJEROS
ACOMPAÑARÁ EN LA PROCESIÓN
DE LA VIRGEN DE LA CANDELARIA

7 DE FEBRERO COLMENAR
PASACALLES-10:30H
PROCESIÓN-12:30H



**Todas las celebraciones de la Eucaristía estarán Presididas por el Párroco de la localidad
D. Francisco del Pozo Ávila y actuará el Coro Parroquial.**

COMPañÍA TEATRAL DE COLMENAR

“COLMIENAR 79”

Presenta:

“ QUE SOLO ME DEJAS ”

DE ANTONIO PASO.



Días de representación:

Jueves, 4 de Febrero, 20:00 h.

(Función para menores)

Viernes, 5 de Febrero, 21:00 h.

Sábado, 6 de Febrero, 21:00 h.



Lugar: Casa de la Cultura

Actúan Miembros de la compañía de teatro de Colmenar.

¡¡DISFRUTA DEL TEATRO CON TU COMPAÑÍA!!



PEÑA FLAMENCA

“El Canario de Colmenar”

(XXXVIII aniversario de la fundación)

SÁBADO DÍA 6 DE FEBRERO de 2016, A LAS 22h.



Antonio Reyes

AL CANTE:

Antonio Reyes.



Antonio Ortega.

Antonio Ortega Hijo

(De “Mairena del Arcor”. Ganador del XXV concurso).

A LA GUITARRA:

Miguel Salado.

El Peroles.



Manuel Peroles



MIGUEL SALADO

“FLAMENCO, PATRIMONIO INMATERIAL DE LA HUMANIDAD”



Colmenar

Capital de los

Montes de Málaga

Grandes Fiestas Patronales desde
El 31 de Enero hasta el 7 de Febrero de 2.016
en honor a su Patrona:
la Santísima Virgen de la Candelaria
y de San Blas

ORGANIZAN:
AYUNTAMIENTO DE COLMENAR
PARROQUIA DE NTRA. SRA. DE LA ASUNCIÓN
HERMANDAD DE LA STMA. VIRGEN DE LA CANDELARIA
ASOCIACIÓN “AMIGOS DE SAN BLAS”